

INSTITUTO TECNOLÓGICO SUPERIOR DE CHAPALA

MINUTA DE LA 1RA REUNIÓN ORDINARIA DE LA H. ACADEMIA DE INGENIERÍA MECATRÓNICA DEL PERIODO AGOSTO 2015 - ENERO 2016.

En las instalaciones del Instituto Tecnológico Superior de Chapala del Estado de Jalisco, siendo las 13:00 horas, del día 29 de Septiembre del 2015, en el laboratorio de digitales, con domicilio en el Libramiento Chapala-Ajijic No. 200 Chapala, se reunieron el Ing. Víctor González Villanueva; Presidente de la H. Academia de Ingeniería Mecatrónica, el Ing. Martín Rojas Orozco; Secretario de la H. Academia Ingeniería Mecatrónica, Ing. Ricardo J. Villanueva Cárdenas, Ing. Juan José Solano Cano, Ing. Saúl Eduardo Horta Mejía, Ing. Francisco J. Bautista Magaña; Miembros de la H. Academia de Ingeniería Mecatrónica del Instituto Tecnológico Superior de Chapala, para celebrar la 1ra reunión ordinaria.

Orden del día

- 1. Firma de la lista de asistencia.**
- 2. Lectura del orden del día.**
- 3. Presentación del nuevo integrante de la H. Academia de Mecatrónica**
- 4. Transición de la H. Academia de Electrónica a la H. Academia de Mecatrónica.**
- 5. Especialidad de la carrera de Mecatrónica.**
- 6. Asuntos varios.**
- 7. Lectura de acuerdos y comisiones; y cierre de la Sesión.**

Punto No. 1.- Firma de la lista de asistencia. Se efectuó el registro en la lista de asistencia, estando presentes 6 de los 6 Miembros.

Punto No. 2.- Lectura del orden del día. El Ing. Martín Rojas, puso a consideración de los miembros de la Academia el orden del día para el desarrollo de la sesión, estando de acuerdo los asistentes.

Punto No. 3.- Presentación del nuevo integrante de la H. Academia de Mecatrónica.

El Ing. Bautista presenta al nuevo integrante de la Academia, Juan José Solano Cano.

Punto No. 4.- Transición de la H. Academia de Electrónica a la H. Academia de Mecatrónica.

Se conforma la nueva academia de Mecatrónica, dejando atrás la academia de Electrónica. Se nombra como presidente al Ing. Víctor González Villanueva y como secretario al Ing. Martín Rojas Orozco.

Punto No. 5. Especialidad de la carrera de Mecatrónica. El Ing. Bautista nos comenta que la especialidad de Mecatrónica será registrada oficialmente en tres meses. Al mismo tiempo se nos indica que realizaremos trabajo para realizar los ajustes pertinentes a las materias que serán parte de la especialidad. La especialidad seguirá teniendo el enfoque en diseño electrónico.

Punto No. 6. Asuntos varios. El Ing. Bautista nos comenta que hay 90 mil pesos para invertir en materiales que se requieran para cubrir necesidades de materias. De la misma manera el Ing. Bautista nos comenta que enviara un formato para solicitar cursos de capacitación dependiendo las necesidades de cada uno de los integrantes. Nos comenta que le hagamos llegar la lista de materiales que consideremos necesarios. Se nos invita a participar en el estímulo docente, ya que solo un integrante de la academia obtuvo el mismo. Se nos pide ponernos al corriente en la captura de calificaciones, el llenado de los reportes parciales y la actualización de las fechas en la instrumentación del curso. Se nos indica que la semana del 5 al 9 de Octubre, habrá auditoria de recertificación del ISO9000. También se nos indica que en noviembre se estará llevando a cabo la revisión para la certificación ambiental. Por último se nos indica que el 19 y 20 de Octubre se realizara el congreso nacional, el cual constara de una serie de conferencias de interés general, por lo cual se nos pide invitar a los alumnos a participar, las conferencias no tendrán costo.

Punto No. 7. Lectura de acuerdos y comisiones; y cierre de la Sesión. Se establecieron los siguientes acuerdos:

Acuerdo AIM-1-2015.- Se acordó que el Ing. Víctor González Villanueva y el Ing. Martín Rojas Orozco fueran nombrados el Presidente y Secretario de la H. Academia de Mecatrónica.



Acuerdo AIM-2-2015.- Se acordó trabajar en las materias de especialidad y que el enfoque de la especialidad siga siendo diseño electrónico.

Acuerdo AIE-3-2015.- Se acordó que el Ing. Bautista enviara un formato para solicitar cursos de actualización para este viernes 2 de Octubre.

Acuerdo AIE-4-2015.- Se acordó que se actualizarían las calificaciones, los reportes parciales y las instrumentaciones.

Acuerdo AIE-5-2015.- Se acordó invitar a los alumnos a participar en las conferencias programadas para el congreso nacional.

No habiendo más asuntos que tratar se dio por terminada la sesión, siendo las 14:10 hrs. estando de acuerdo los presentes con lo propuesto y acordado.

Ing. Víctor González Villanueva
Presidente de la H. Academia

Ing. Martín Rojas Orozco.
Secretario de la H. Academia

Ing. Juan José Solano Cano
Miembro de la H. Academia

**Ing. Ricardo J. Villanueva
Cárdenas**
Miembro de la H. Academia

Ing. Eduardo Saúl Horta Mejía
Miembro de la H. Academia

**Ing. Francisco J. Bautista
Magaña**
Miembro de la H. Academia